

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti di Desa Tabunganen Kecil Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan *gadget* pada anak di Desa Tabunganen kecil sudah membuat anak ketergantungan atau kecanduan terhadap *gadget* dengan penggunaan *gadget* yang hampir 8 jam dalam sehari, perubahan sikap dan tingkah laku anak yang menjadi marah dan membantah ketika diminta untuk tidak menggunakan *gadget*, serta anak ditemui juga melakukan aktivitas lain sambil memainkan *gadget* yaitu sambil makan, mencuci dan memasak.
2. Bimbingan yang diberikan para orang tua adalah memeberikan nasehat untuk mengurangi penggunaan *gadget*, dan memberi batasan waktu dalam penggunaan *gadget* serta mengawasi anak dalam penggunaan *gadget*. Adapun bimbingan Islami yang diberikan meliputi bimbingan aqidah seperti menanamkan nilai-nilai agama kecintaan terhadap Allah dan Rasul-nya serta memberi pembiasaan kepada anak untuk selalu beribadah sholat tepat waktu dan mengajarkan anak mengaji serta memasukkan anak ke Taman Pendidikan Al-Quran dan Tahfiz Quran, bimbingan akhlak dengan mengajarkan anak bagaimana berperilaku yang baik tidak berkata kasar , serta bimbingan syariah mengenai hukum dalam beribadah mana yang boleh dilakukan dan tidak dilakukan, untuk perempuan orang tua mengajarkan anaknya untuk selalu menutup aurat. Bimbingan Islami yang diberikan untuk mengurangi anak menggunakan *gadget* dan memberi pengajaran tentang agama Islam agar anak

tidak terpengaruh hal negatif yang ada di media sosial akibat kecanduan *gadget*.

3. Kendala orang tua dalam memberikan bimbingan yaitu kurangnya waktu orang tua bersama anak dirumah, dan kurangnya pengetahuan orang tua bagaimana cara membimbing anak kecanduan *gadget* dikarenakan perilaku anak yang susah diatur akibat kecanduan *gadget* serta pergaulan anak yang membuat pengaruh negatif kepada anak sehingga anak kadang tidak mendengarkan orang tuanya.

B. Saran

Adapun saran yang dapat penulis kemukakan dari hasil penelitian di lapangan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti

Diharapkan penelitian ini memberikan acuan bagi penelitian selanjutnya. Terutama bagi peneliti yang akan meleiti seputar bimbingan islami orang tua terhadap anak kecanduan *gadget*

2. Bagi orang tua

Diharapkan orrang tua/wali dapat lebih selektif lagi dalam memberikan mainan kepada anak, terutama pemberian izin bermain *gadget*, perlu ketegasan dan pendampingan orang tua dalam memberi batasan durasi dan penggunaan *gadget* oleh anak, agar nantinya tidak memberikan dampak negatif untuk anak. Orang tua juga lebih memberi pemahamann dengan cara, memberikan perhatian dan pengawasan kepada anak mereka tentang kegunaan *gadget*.

3. Bagi anak pra remaja

Diharapkan anak dapat bertanggung jawab dan sadar akan waktu di mana kapan harus menggunakan *gadget* agar tercipta rasa nyaman, dan komunikasi serta interaksi sosial yang baik antara anak dengan keluarga, dan

orang-orang yang ada disekitar kita. Serta tingkatkan ibadah sesuai bimbingan orang tua dan beri perubahan pada diri sendiri untuk menjadi anak yang lebih baik dan membanggakan kedua orang tua.